

Ressort: Vermischtes

Brasilianischer Star-Architekt Oscar Niemeyer ist tot

Rio de Janeiro, 06.12.2012, 04:39 Uhr

GDN - Der brasilianische Star-Architekt Oscar Niemeyer ist am Mittwoch im Alter von 104 Jahren gestorben. Das teilte das Krankenhaus in Rio de Janeiro mit, in dem er bis zuletzt behandelt worden war.

Niemeyer hatte alle öffentlichen Gebäude für die brasilianische Hauptstadt Brasília entworfen, die 1987 zum Weltkulturerbe erklärt worden war. 1966, zwei Jahre nach der Machtergreifung durch die Militärs, ging Niemeyer wegen seiner Mitgliedschaft in der Kommunistischen Partei Brasiliens nach Frankreich ins Exil und erbaute dort unter anderem die Zentrale der Parti communiste français in Paris, das Haus der Kultur in Le Havre, sowie in Mailand das Verlagshaus von Mondadori. Auch die UN-Zentrale in New York und das sogenannte Interbau-Wohnhochhaus im Berliner Hansaviertel wurden von ihm realisiert.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-3623/brasilianischer-star-architekt-oscar-niemeyer-ist-tot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619